

1/ La décoratrice Carole Picard vient d'ouvrir Maison Volver, un petit hôtel de 12 chambres à l'entrée nord de la vieille ville, qui couronne un bar ouvert de midi à minuit. **2/** Le « roufetope » du Collatéral, ancienne église Sainte-Croix réaffectée en maison d'hôtes ultra-contemporaine par Philippe et Anne-Laurence Schiepan. Les quatre chambres agencées avec beaucoup d'imagination incitent au lâcher-prise. **3/** Hier vigneron, aujourd'hui caviste à Trinquetaille, Jean-Marie Popelin (photo) a ouvert, avec son acolyte Sébastien Abonneau, une accueillante cave à manger, Le Buste et l'Oreille, où le tout-Arles se retrouve à trinquer. **4/** Dans le giron des Maisons d'Arles, l'hôtel du Cloître, superbement décoré par India Mahdavi, cultive un goût prononcé pour la couleur et le design vintage. **5/** Depuis trente ans, avec un charme fou, Anne Igou a fait de l'hôtel Nord-Pinus une adresse privilégiée des Rencontres. **6/** Entre escargots